



Vorstand und Leitung

Die Stiftung Marthahaus Halle ist eine rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts. Ihr Zweck besteht im Betrieb von Wohn- und Pflegeeinrichtungen für alte Menschen. Das Marthahaus ist Mitglied der Diakonie. Organ der Stiftung ist der Vorstand, dessen Mitglieder ehrenamtlich tätig sind. Der Vorstand besteht aus fünf bis neun Mitgliedern. Dies sind engagierte Menschen, die aus verschiedenen Bereichen der demokratischen Gesellschaft kommen. Sie begleiten und beraten die Geschäftsführung des Marthahauses in allen relevanten Fragen. Die Mitglieder des Vorstands sind (2025)

Norbert Bischoff (Vorsitzender)
Holger Herfurth
Jutta Kießling
Kristin Schulze
Birgit Schuster
Meinolf Thorak
Sven Weise
Eva Weiß
Thomas Wernitz (stellvertretender Vorsitzender)

Der Vorstand bestellt für die Verwirklichung des Stiftungszweckes eine hauptamtliche Geschäftsführung, welche dem Vorstand gegenüber rechenschaftspflichtig ist.

Geschäftsführer ist seit 2005 Norbert Kreis.

Die Leitung des Pflegeheims obliegt Kathrin Ritter (Heimleiterin) und Michaela Triepel (Pflegedienstleiterin).